
令和元年度 学校関係者評価委員会 議事録 

 

日 時  令和 2 年 3 月 6 日（金） 15：00～ 

 

場 所  ふたば子育て支援センターにこにこ（湯沢市表町四丁目 5-23） 

 

出席者  （理事⾧）、（理事）、（苦情解決委員）、（町内会⾧）、（保護者会⾧）、 

（保護者代表）、（保護者代表）、（子育て支援センター施設⾧）、 

     （双葉幼稚園園⾧代理）、（双葉幼稚園副園⾧）、（事務⾧）、 

（子育て支援センター職員）、（双葉幼稚園職員）、（双葉幼稚園職員） 

 

次 第  １、資料説明 

     ２、出席者紹介 

     ３、理事⾧挨拶 

     ４、令和元年度事業報告 

     ５、保護者アンケート、自己評価・園評価について 

     ６、質疑応答 

     ７、その他 

 

 

質疑応答について 

〇幼稚園のアンケートで、クラスだよりの発行頻度が少ないという意見があるがどうなの

か。 

・兄弟で入園しているお子さんがいるが、学年の違いで発行頻度が違う。そのため発行頻

度が少ない学年のクラスだよりを疑問視したようである。逆にクラスだよりは大事なこ

とだけでいいという意見もあった。個人個人の生活の様子などは、おたより帳でお知らせ

していこうと思っている。 

〇双葉幼稚園のアンケートで、ふたば畑の栽培活動が食への関心につながっていないとい

う意見があるがどうなのか。 

・子ども達は栽培、収穫、栽培した野菜を使った給食を楽しみにしている。ふたば畑は保

護者の目に触れない場所にあるので、写真を掲示したりなど保護者に理解してもらえる

よう情報発信していく。 

〇コロナが流行したときに職員が休業することも考えられる。欠員が出ても大丈夫な準備、

体制を作ってほしい。 

・コロナ対応を考えた子ども達の行事の計画を立てている。職員体制についても、配慮し

ていきたい。 



〇子どもが反抗期だが学童でしっかり集団生活の指導を行ってもらい、保護者として感謝

している。宿題なども学童で行っており大変ありがたい。 

〇幼稚園での降園時間からずれてしまったときの迎えについて、玄関まで来ても先生がな

かなか気づいてくれない。保護者だったらいいが、不審者が来た場合は不安である。来客用

チャイムなどが必要ではないか。 

〇保護者アンケートについて、記名式のため要望やマイナスの意見を書きにくい。 

〇事業報告で質の高い保育を目指すとある。そのためには職員の環境の改善も効果がある

と思うので、環境を整えてはどうか。 

〇コロナが流行することも考えられる。様々な対策を準備してほしい。 

〇コロナ感染者が出た場合、園の対応はどうするのか。 

・卒園式や入園式は取りやめか縮小をする。現在、湯沢市とのやり取りをしながら、判断

基準を作っている。関係機関と情報共有して、総合的に判断する。 


